

早期診断、早期治療で 血糖値のコントロールを

ながお内科クリニック
(神戸市須磨区)
院長・長尾宗彦先生



今、日本人の40歳以上の3人に1人が、「糖尿病」または「糖尿病予備群」だといわれています。血糖値が高いまま放つておくと、やがて合併症を引き起こすため、早期治療が必要です。糖尿病に詳しい、ながお内科クリニック院長・長尾宗彦先生に聞きました。

自覚症状がなくてもひそかに進行する糖尿病
血糖値が高い場合は、医療機関を受診しましょう

糖尿病とは、脾(すい)が低下し、やがて透析に至る)、糖尿病神経障害(以上3つを「糖尿病の三大合併症」と呼ぶ)、心筋梗塞、脳卒中などの病気(合併症)を高頻度に発症します。しかもこれらの合併症は何の自覚症状もなく、少し血糖値が高い、いろいろな理由で治療を中断してしまった人も、まずは医療機関を受診しましょう。医師の指導に基づき、診断早期から治療を開始して血糖を適切に維持する。症状がないからと血糖値が高いまま放っていません。そのため、糖尿病と診断されたら少しでも早く治療を開始して血糖を適切に維持する。症状がないからと血糖値が高いまま放っていません。

基で、診断早期から治療を開始して血糖を適切にコントロールすれば、合併症を未然に防ぐことも十分に可能です。糖尿病は、このように早期から医師、ご家族の協力のもとじっくりと治療に取り組むことが大切です。

早期の生活改善で
楽しく健やかな老後を

これからもますます増
加していくと予想される
糖尿病は、初期には自覚
症状が出でてくる、気づか
ないうちにのうのうと進
行する病気です。そのため
当院では、初診時に尿
糖を測るようにして、早
期発見に努めています。

糖尿病は早期に発見し
て、治療を開始すれば、
生活習慣の改善でコント
ロールできる病気です。
そのためには、どのような
食生活や運動をすれば
いいのかについて正しい
知識を持つことが大切で
す。医師に聞きにくいく
養士に相談されるのもよ
いでしょう。当院でも、
個別に食事指導をして、
その人の嗜好や生活スタ
イルに合った方法をアド
バイスしています。

こういった食事療法と
運動療法を行なながら、
付き合っていく糖尿病。
従つて患者さんがいかに
やる気を保ちながら、治
療を継続できるかがポイ
ントになります。糖尿病
は日々の生活そのものが
治療につながるので、ご
家族の協力も重要です。
「糖尿病は合併症が怖
い」といわれますが、逆
にいえば糖尿病のための
生活改善が、ほかの病気
の予防にもなるわけで
す。糖尿病は10年先、20
年先に症状が出てきま
す。糖尿病の早期のうち
に見つけて治療を始める
ことじつかりと血糖コ
ントロールを行い、老後
を楽しく健やかに過ごし
ましょう。

2009年6月27日付 「リビング神戸西」に掲載されました